



**L'information est révélée par le lanceur d'alerte Boris Bertolt à travers une publication sur sa page facebook. C'est le scoop de la matinale du mercredi 21 juin.**

*SAMUEL ETO'O A DEMANDE AU GOUVERNEMENT DE CONSTRUIRE LA ROUTE QUI DOIT PERMETTRE D'ENTERRER SON PERE. NGANOU DJOUMESSI A VOULU DÉTOURNER LES FONDS D'UNE ROUTE DANS LE SUD. ALAMINE MEY S'Y OPPOSE*

*C'est une affaire qui a suscité une levée de bouclier au sein du sérail. En effet, suite au décès de son père, Samuel Eto'o prépare les obsèques. Cependant, il se rend compte que l'état de la route menant dans le village où il a choisi d'enterrer son papa en pays Bassa'a ne lui permet pas d'accueillir ses invités. Il décide que l'Etat va construire en quelques semaines une route pour les obsèques de son père.*

*Samuel Eto'o s'en va rencontrer le secrétaire général de la présidence de la République, Ferdinand Ngoh Ngoh. Il pose son problème. L'homme à la punk prend son téléphone et appelle Nganou Djoumessi pour lui demander d'aménager une route pour les obsèques du père de Samuel Eto'o Fils. C'est comme cela que le ministre des Travaux publics accepte de le recevoir.*

*Au cours de l'entretien entre Nganou Djoumessi et Samuel Eto'o qui réclame non plus un aménagement de la route mais une construction de la route, le ministre des travaux publics lui fait savoir que non seulement aucune route n'a été prévu dans le budget d'investissement de l'Etat dans cette zone, mais que les délais sont courts. L'homme des longs bras de jours comme de nuits insiste. C'est alors que le ministre des Travaux publics dépêche sur place une équipe pour évaluer la faisabilité du projet. Le résultat de la mission est sans appel : Impossible y compris vu les délais. L'équipe suggère que la route soit recouverte de latérite pour permettre que les obsèques se déroulent et que les agents du ministère des travaux publics seront sur place pour superviser.*

*Des réunions sont organisées au ministère des Travaux publics. Les responsables sont agacées parce qu'ils ne comprennent pas pourquoi on leur demande de travailler sur une route qui n'était pas prévue juste parce qu'un individu veut enterrer son père. Les responsables du ministère des travaux publics concluent qu'ils ne peuvent pas mener une telle opération. Surtout que pour satisfaire Eto'o, le ministre des Travaux publics propose qu'un projet de route du Sud soit délocalisé en pays Bassa'a pour les obsèques du père de Samuel Eto'o. La proposition doit être faite au ministère de l'économie, chez Alamine Ousmane Mey en espérant utiliser les lignes d'urgence. Notamment la 94 et la 65.*

*Les ingénieurs du ministère des Travaux publics s'opposent à cette option. Arguant qu'il s'agit d'une opération de détournement. Malgré cela Nganou Djoumessi transfère le dossier à Alamine Ousmane Mey. Jusqu'à ce jour, le ministre de l'Economie n'a donné aucune réponse.*